

国西小の合言葉



元気よく
かしこく
仲よく
たくましく



くらかけ 第536号

令和7年6月発行
宇都宮市立国本西小学校
校長 北條 諭

学校運営～みんなでつくろうすてきな学校～ 国西プロジェクト（特色ある教育活動の充実）

くらかけ4月号等でもご説明させていただきましたが、今年度の学校運営においても、国西プロジェクトを軸に教育活動を行っています。「ともに学ぶ」「地域に学ぶ」「世界に学ぶ」の3つをキーワードにして本校の特色を十分に活かしながら教育活動を進めていこうと考えています。

縦割り（異学年）の中で学ぶこと、地域から学ぶこと、そして個に応じてALTから学ぶことができる学校環境を最大限に生かしたいと思います。

と
も
に
学
ぶ



委員会活動



鼓笛隊活動



サツマイモ苗植え



縦割りの班活動



美術館校外学習



給食

地
域
に
学
ぶ



田植え



読み聞かせ



宗円獅子舞



教えて地域の名人さん



町たんけん



子ども見守り下校

世
界
に
学
ぶ



外国語の授業



外国語の授業



5・6年生英語集会

国
西
プ
ロ
ジ
エ
ク
ト

プールの授業 6月～

6月からプールの授業が始まりました。

暑い日が続く中、プールの授業は多くの児童にとって楽しみな時間になっているようです。一方、普段と違う場所での授業となるため、安全・安心について、学校では最大限配慮していきたいと考えております。

先日（5月21日）には、西消防署城山分署の方を講師に「心肺蘇生法」の研修を行いました。この研修には、本校職員だけでなく、夏休みのプール活動に備え保護者の皆様にも参加いただきました。児童の活動が有意義なものになるよう、ご協力いただき保護者の皆様には感謝申し上げます。



修学旅行 6月11日・12日

鎌倉・横浜及び東京方面へ修学旅行に行っていました。

一日目、鎌倉での班別の散策では、事前に立てた予定を意識しながら学習し、全員が由比ヶ浜で合流した際には、皆で砂浜遊びを満喫しました。

二日目、東京方面の活動では、国会議事堂、東京タワー、上野動物園での学習となり、たくさんの思い出と共に学校に戻ってきました。



宇都宮美術館校外学習 6月4日

全学年で宇都宮美術館に校外学習に行ってきました。

今回は、1～4学年のグループと5・6学年のグループとに分かれ、それぞれに解説員さんがついての観賞会となりました。展示物以外にもバックヤードを見学することができ、特別な学習になりました。美術館という場所で本物を見て、1年生から6年生のそれぞれの立場から、感じることや考えることがある学習になりました。



市P連ソフトボール大会 6月8日

宇都宮市PTA連合会主催のソフトボール大会に出場しました。一回戦は宇都宮市立中央小に快勝しましたが、二回戦は宇都宮市立細谷小に敗れました。多くの児童の応援があり盛り上がりました。

暑い中でしたが、朝から夕方近くまでご多用の中参加していただいた保護者の皆様、児童の皆さんお疲れさまでした。



ホタル観賞会 6月20日

国本西小学校地域協議会主催のホタル観賞会が開かれました。

冒頭、岩井会長から「ホタルはきれいな水、良い環境の中で見られます。」とのお話がありました。学校近くの川ベリで多くのホタルが見られた時には、多くの歓声が上がりました。新里地区の環境の良さをを感じる機会となりました。

